Diputados cubanos reunidos en las comisiones de trabajo permanentes



La Habana, 11 jul (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó que el proceso de transformaciones en nuestro país es una revolución educacional permanente, encabezada por las ideas y pensamiento pedagógicos de su líder histórico, Fidel Castro.

En la comisión de Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer del parlamento, reiteró Díaz-Canel que el sistema educativo es un asunto esencial, razón por la cual se insiste en su constante perfeccionamiento.

El dirigente cubano resaltó la necesidad de articular aún más el vínculo entre educación general y superior, con el fin de enfrentar las complejidades del mundo actual.

El Parlamento cubano expresó su respaldo a la Declaración del gobierno de nuestro país sobre las directivas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, las cuales representan un retroceso en el proceso a acercamiento entre ambas naciones.

En una declaración emitida por la Comisión de Relaciones Internacionales de ese órgano se expresa que con la firma del memorando presidencial estadounidense, el pasado 16 de junio en Miami, Trump retoma una política fracasada en el intento de revertir el proceso revolucionario en la nación cubana.

También en el documento refieren que esos métodos perjudican al pueblo, así como los intereses de amplios sectores de la sociedad estadounidense, mientras, satisfacen únicamente a una minoría de origen cubano cada vez más aislada.

Asimismo recuerda el texto que para los habitantes de nuestro país NO existe valor más sagrado que su derecho a la independencia y soberanía, al tiempo que expresa la decisión de continuar el rumbo socialista, pese a amenazas y presiones externas.

En la declaración los legisladores instan a sus homólogos del mundo, organizaciones parlamentarias regionales e internacionales, y grupos parlamentarios de amistad a reclamar al Congreso de Estados Unidos el cese del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene esa potencia contra Cuba desde hace casi seis décadas, ahora recrudecido.

Además llaman a exigir la eliminación de los programas subversivos, el financiamiento a mercenarios, y la devolución del territorio ilegalmente ocupado por la base naval de la oriental provincia cubana de Guantánamo.

La situación epidemiológica en Cuba es favorable, sin embargo existen vulnerabilidades en algunos territorios para enfrentar las arbovirosis, afirmó el ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales Ojeda.

Al intervenir en la sesión de trabajo de la comisión de Salud y Deportes del Parlamento, previo al noveno Periodo de Sesiones de la Octava Legislatura de la Asamblea nacional del poder popular, Morales llamó a redoblar los esfuerzos por el control del mosquito Aedes aegypti, trasmisor de enfermedades como el dengue, chincunguya y el zika.

Estamos en un momento complejo, con incremento de las temperaturas y de las precipitaciones, ambas situaciones propicias para la proliferación de estas enfermedades, alertó.

Morales Ojeda hizo un balance estadístico del primer semestre del año, en cuanto al número de personas contagiadas. No existen casos de chikungunya, tampoco de fiebre amarilla, a pesar de su reaparición en algunas zonas de América Latina y África. No obstante, afirmó, se aplican medidas en caso de aparición.

En cuanto al dengue existe en la actualidad trasmisión en la ciudad capital de la oriental provincia de Holguín. Por otro lado el zika, diseminado por casi todo el mundo desde su aparición en Brasil en 2015, está presente en localidades de la oriental provincia de Guantánamo y también en la vecina Holguín.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/135220-diputados-cubanos-reunidos-en-las-comisiones-detrabajo-permanentes$



Radio Habana Cuba